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Steinteppich auf dem Hanns-Hartmann-Platz 

In der Sitzung des Ausschusses Kunst und Kultur vom 8.11.2016 erinnert Herr Deutsch an seine 
mündliche Anfrage zum Verbleib des Steinteppichs von Joseph Fassbender auf dem Hanns Hart-
mann Platz. 
 
Antwort der Verwaltung: 
Der WDR hat das Mosaik im Jahre 2011 im Rahmen der Baumaßnahme auf dem Platz photogram-
metrisch erfassen und aufnehmen lassen. Die Steine wurden in Big Packs, große Kunststoffsäcke, 
verpackt und auf den Bauhof vom Amt für Landschaftspflege und Grünflächen am Grauen Stein ver-
bracht. Dort lagern diese nach wie vor. Die Säcke befinden sich allerdings witterungsbedingt in Auflö-
sung, so dass jetzt gemeinsam mit dem Amt für Landschaftspflege und Grünflächen eine Lösung für 
eine bessere Lagerung gesucht wird. 
 
Der Josef-Haubrich-Hof wurde seinerzeit als Ersatzstandort erkoren, weil er einerseits auf Grund sei-
ner Größe geeignet ist und andererseits eine stadträumliche Situation bietet, in der man das Mosaik 
von oben sieht – und erst dann kann man das Kunstwerk erfassen. 
 
Sobald für das Haus der Architektur (HdA) seine provisorische Unterkunft aufgibt, kann die Rekon-
struktion erfolgen. 
 
 
 
gez. Laugwitz-Aulbach 
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